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Diese Texte sind in leichter Sprache geschrieben. 

So sind sie besser zu verstehen. 

Die Texte sind vor dem Gesetz nicht gültig. 

Online-Dienst zum Bewerben  
auf einen Stand-Platz bei Wochenmärkten  
und anderen Veranstaltungen  

Bei diesem Online-Dienst geht es um eine Bewerbung  

für einen Stand bei einer Veranstaltung.  

Zum Beispiel auf einem Wochenmarkt  

oder auf anderen Veranstaltungen. 

Zum Beispiel auf einem Straßenfest.  

Warum gibt es diesen Online-Dienst?  

Möchten Sie einen Stand auf einer Veranstaltung haben?  

Dann müssen Sie sich für diese Veranstaltung bewerben.   

Mit dem Online-Dienst kann man 2 unterschiedliche Dinge tun:  

1. Die Veranstalter können in dem Online-Dienst die  

Bewerbungs-Formulare für einen Stand erstellen. 
Die Veranstalter planen damit die Veranstaltungen. 

Ein Veranstalter kann eine Behörde oder Firma sein.  

2. Sie können sich mit dem Online-Dienst  

für einen Stand auf einem Wochenmarkt  

oder auf einer anderen Veranstaltung bewerben.  



 
 

 
 

Wie funktioniert der Online-Dienst?  

Sie müssen sich bei dem Online-Dienst 

mit einem Nutzer-Konto oder  

mit einem Nutzer-Konto Business anmelden. 

Das ist ein Nutzer-Konto für Unternehmen.  

Business ist ein englisches Wort. 

Man spricht es so aus: Bisness. 

Wie lange brauchen Sie für eine Bewerbung?  

Für die Bewerbung für einen Standplatz brauchen Sie 5 bis 15 Minuten. 

Haben Sie nicht so viel Zeit oder wissen Sie nicht weiter? 

Dann können Sie die Bewerbung im Online-Dienst auch speichern  

und später weiter ausfüllen.  

Wie geht es weiter? 

Haben Sie die Bewerbung im Online-Dienst  

ausgefüllt und abgeschickt? 

Dann bekommen Sie ein Dokument. 

In diesem Dokument stehen alle Ihre Daten. 

Sie können die Bewerbung mit einer App unterschreiben.  

Die App heißt:  

AusweisApp2. 

Haben Sie sich für einen Stand-Platz  

auf einem Wochenmarkt beworben?  

Dann bekommen Sie ungefähr nach 4 bis 6 Wochen eine Antwort. 



 
 

 
 

Bei Bewerbungen auf andere Veranstaltungen ist es so: 

Es gibt einen Zeitraum für Bewerbungen. 

Das nennt man Bewerbungs-Frist. 

Alle Bewerbungen müssen bis dahin da sein. 

Nach Ende der Bewerbungs-Frist  

planen die Veranstalter die Veranstaltung. 

Dann bekommen Sie nach etwa 1 bis 4 Monaten Antwort. 

Manchmal kann das auch länger dauern. 

Was kostet der Online-Dienst?  

Die Bewerbung im Online-Dienst ist kostenlos. 
Das Bearbeiten der Bewerbung durch die Behörde 

kann später Geld kosten. 
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